

**2402/J-BR/2006**

---

**Eingelangt am 11.05.2006**

**Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## **Anfrage**

der Bundesräte Wiesenegg

und GenossInnen

an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie

betreffend Zusammenführung der beiden Bahnlinien Außerfern - Allgäu

Die verkehrspolitische Notwendigkeit von mehr „Schiene“ in Österreich ist ein Gebot der Stunde. Dies kommt auch im Generalverkehrsplan zum Ausdruck. In diesem Zusammenhang verdienen die Regionalbahnen zu wenig Bedeutung. In der Region Reutte-Allgäu verkehren zwei Regionalbahnen. Diese beiden Bahnen sind für künftige Verkehrsentwicklungen in einer großen Region von besonderer Wichtigkeit. Umso mehr muss es ein gemeinsames Anliegen sein, diese beiden Bahnen miteinander zu verbinden.

Die unterzeichneten Bundesräte richten daher an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie nachstehende

### **Anfrage:**

1. Ist durch eine Initiative seitens Ihres Ministeriums daran gedacht, verkehrspolitische Maßnahmen auch im ländlichen Raum verstärkt zu setzen?
2. Sind Sie bereit, eine Projektstudie zu erstellen, die die Möglichkeit einer effizienten Zusammenführung der beiden parallel laufenden Bahnen von Füssen Richtung Augsburg und die Bahnlinie Reutte - Kempten zur Folge hat?